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Procès-verbal du Conseil d’établissement 
tenu le mardi 8 octobre 2024 à 18h15 au salon du personnel 

 

Présences :

  Philippe Belhumeur, enseignant 

Karine Dodier, parent  

Julie Martin, parent  

Kathia Fontaine Frappier, parent  

Frédérick Urpesz, directeur   

Isabelle Therrien, parent  

Marie-Pier Anctil, enseignante  

Alexandra Guimond, enseignante  

Annie Desmarais, parent 

Isabelle Veilleux, parent 

  

Absences :  

 Aucune 

 

1. Adoption de l’ordre du jour  

CE-2024-01-001 L’ordre du jour est proposé par Marie-Pier Anctil. 
 Adopté à l’unanimité 

 

2. Élection de la présidence 

 Julie Martin est proposée par Kathia Fontaine Frappier. 
Julie accepte. 

 

3. Élection de la vice-présidence 

  Karine Dodier est proposée par Kathia Fontaine Frappier. 
Karine accepte. 

 

4. Élection des membres de la communauté 

Mme Danielle Vidal ne reviendra pas. Aucune proposition pour le moment.  
 

5. Question du public 

Aucune question 
 

6. Adoption du procès-verbal du CÉ du 28 mai 2024 

CE-2024-05-002       Le procès-verbal est proposé par Marie-Pier Anctil. 

 Adopté à l’unanimité 

7. Mot de la direction 

La direction remercie l’équipe école pour leur implication dans l’ouverture des 2 nouveaux milieux. 
Nous avons un milieu plus sain et sécuritaire que ce que nous avions. Des ajustements sont faits 



 

ÉCOLE PRIMAIRE DE L’ARC-EN-CIEL 
 

177, rue de l’Église 
St-François-Xavier-de-Brompton (Québec) J0B 2V0 

Tél. : (819) 845-3976 

 

 

chaque semaine, particulièrement au niveau du transport scolaire pour s’assurer que tout 
fonctionne le mieux possible. Dorénavant, il y aura une cloche à 14h56 pour le déplacement des 
élèves et une autre à 15h01 pour débuter l’embarquement dans l’autobus et les départs des 
enfants avec leurs parents. 
 
Il y a un changement de culture dans l’organisation du milieu. On veut un milieu propice aux 
apprentissages et on suspend des élèves qui ont un comportement violent. 

  

8. Règles de régie interne 

CE-2024-01-03 Les règles de régie interne sont proposées par Isabelle Veilleux. 
Adopté à l’unanimité. 
 

9. Calendrier des rencontres 

La prochaine rencontre sera le 3 décembre. 
 

10.  Sorties éducatives 

Montant alloué pour les sorties 

- Préscolaire, 1er et 2e cycles : 55 $ + 10$ (bières et saucisses) / par enfant 

- 3e cycle et DIM : 65$ + 10$(bières et saucisses) / enfant 
 
Suivi à faire au prochain CÉ s’il y a une possibilité d’augmenter les budgets de 10$ par élèves.  
 
Les raisons de refuser une sortie est si le budget excède ce qui a été établi et s’il y a une 
décharge demandée par l’entreprise. 
 

11. Campagne de financement 

Il est proposé de refaire une campagne de financement avec la pépinière Abbotsford en diminuant 
le nombre de choix disponibles. Les plants les plus populaires seront conservés en ajoutant 
quelques nouveautés. La campagne pourrait être faite pour la fête des Mères. 

 
Isabelle Veilleux a ramassé des cannettes durant l’été au camping. Elle a récolté un montant de 
440$ qui sera ajouté au budget. 
 

12. Budget du CÉ 

Un montant de 300$ est disponible pour du gardiennage et un souper de fin d’année. 
  

13. Formation des membres du CE 

Les nouveaux membres sont invités à écouter les capsules disponibles sur le site de la 
Commission scolaire. 

 

14. Mot des enseignants 

La rentrée s’est bien déroulée. Il y a eu beaucoup d’ajustements, mais tout s’est relativement bien 
passé. Nous avons eu une belle fête de la rentrée au parc. Les enfants ont apprécié l’animation. 
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Les parents se sont bien débrouillés malgré quelques erreurs de communication. Pour une 
prochaine année, il serait important d’avoir au moins 3 chaudrons pour les maïs et qu’un suivi soit 
fait avec les gens impliqués une semaine avant l’activité. Remerciement à Philippe et les 
enseignants pour l’organisation de cette fête.  
 

15. Mot du service de garde 

Comme prévu, il y a une diminution de la clientèle au service de garde cette année. Nous avons 
50 élèves réguliers au lieu de 62 l’an dernier. L’organisation est plus difficile puisque nous n’avons 
pas de locaux et de gymnase disponibles en fin de journée. Sous peu, nous diviserons les 
groupes et utiliserons probablement une classe.  
 
Les tarifs ont été modifiés, passant de 9,20 $ à 9,50$ par jour pour les élèves réguliers. Une mise 
à jour sera apportée sous peu dans les règles de fonctionnement du service de garde. 

 

16. Mot de l’OPP 

Aucune rencontre n’a été prévue pour le moment. 
 

17. Mot du représentant au comité de parents 

Aucun 
 

18. Point divers 

Aucun 

19. Levée de la séance  

CE-2024-01-04 Tous les points ayant été traités, la levée de l’assemblée est annoncée à 20h11. 

 

 

 

 
 

________________________________ 
 

Julie Martin, présidente 
 
 
 

________________________________ 
 

Frédérick Urpesz, directeur 


